



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

Une première au Québec : un nouveau centre de glisse intérieur bientôt dans la Capitale-Nationale pour une saison de ski sans fin.

Québec, le 28 février 2023 : Préski, le premier centre de glisse intérieur au Québec offrira très bientôt aux amateurs de ski de tous calibres de nouvelles installations qui leur permettront de prolonger leur saison de ski, douze mois par année. Voilà une autre annonce importante dans le cadre du projet de redéveloppement de Fleur de Lys à Québec. Préski ouvrira ses portes en mai prochain.

Les nouvelles installations de Préski compteront parmi les plus modernes au monde. Ses deux simulateurs offriront des conditions adaptées à tous les calibres de skieurs. Qu'il s'agisse de débutants qui souhaitent s'initier au ski avant de s'aventurer sur les pentes, de skieurs qui désirent parfaire leur technique, de parents qui recherchent une activité familiale différente, ou encore d'athlètes de différents calibres qui veulent s'entraîner en prévision d'une compétition, Préski mettra à leur portée une variété de programmes adaptés à tous les besoins. Préski permettra également de bonifier l'offre touristique de la région de Québec.

« Nous sommes très fiers d'annoncer aujourd'hui l'ouverture imminente de notre centre de glisse intérieur Préski. Avec mes associés Simon Turcotte Milette et Anne-Sophie Monarque, nous caressons ce projet depuis plusieurs années. Et en tant que skieurs depuis notre plus tendre enfance, nous avons constaté qu'il manquait un maillon important dans les infrastructures de l'industrie du ski au Québec » déclare Loïc Guyot-Messier, président de Préski. « En fait, même si nos skieurs québécois performant déjà très bien à l'international, Préski permettra aux skieurs de tous les niveaux de s'améliorer à longueur d'année dans des conditions adaptées à chacun et de façon plus économique pour plusieurs » de conclure monsieur Guyot-Messier.

« Lorsque les associés de Préski nous ont approchés il y a déjà plusieurs mois, nous avons immédiatement été séduits par leur projet innovateur qui cadre parfaitement bien avec notre vision de redéveloppement de Fleur de Lys » déclare William Trudel, président et chef de la direction de Trudel. « Préski viendra en fait bonifier l'offre de divertissement qui sera offerte à Fleur de Lys au cours des prochaines années. Cette

TRUDEL



fleur de lys
centre commercial

offre sera d'ailleurs complémentaire à celle que nous entendons déployer dans le cadre de notre projet de redéveloppement et celle déjà offerte par nos voisins de l'îlot événementiel qui comprend le Centre Vidéotron, le Grand Marché, Expo-Cité et la place Jean-Béliveau » ajoute Jonathan Trudel, vice-président exécutif de Trudel.

Préski a été rendu possible grâce à de nombreux partenaires financiers qui ont appuyé les jeunes entrepreneurs fondateurs de ce centre de glisse intérieur dont Trudel Innovation.

Pour obtenir plus de renseignements, consultez dès maintenant le nouveau site web preski.ca.

- 30 -

Renseignements :

Mario Daigle

MOCOM

T : 514 953-3193

C : mdaigle@mocom.ca